

LE NOMBRE DE GREFFES EN DIMINUTION EN 2018

En 2018, pour la 1^{ère} fois depuis plusieurs années, les chiffres de la greffe en France sont en diminution.

5 781 organes ont été greffés sur l'année, c'est à dire - 5 % par rapport à 2017, soit 324 greffes de moins. Il est donc primordial de continuer à se mobiliser et à informer le grand public sur le don d'organes.

La baisse d'activité n'est pas liée au renforcement du consentement présumé en 2017 (loi de modernisation de notre système de santé). En effet, l'opposition de la population au don d'organes n'a pas augmenté depuis cette loi. Au contraire, le taux de refus exprime une tendance à la baisse (33 % en 2016, 30,5 % en 2017 et 30 % en 2018).

Plus de 22 000 personnes ont besoin chaque année d'une greffe d'organes et chaque année ce sont plus de 200 personnes qui décèdent faute de recevoir un greffon à temps.

www.agence-biomedecine.fr

GREFFÉ ET SPORTIF !

Pour ce match à Dole la Transplant Football Team sera composée de 15 joueurs et d'un coach.

Parmi ces joueurs, Laurent, un Normand de 46 ans, est un sportif accompli.

Avant d'être greffé du rein à l'âge de 20 ans, il jouait au football et faisait également un peu de course à pied et de vélo. Mais depuis la greffe il a non seulement repris le football, sa passion depuis qu'il a 5 ans, mais il a aussi découvert le triathlon !

Et depuis il enchaîne les courses en tous genres, participe régulièrement aux Jeux Nationaux et Mondiaux des Transplantés et s'est même mis au badminton depuis quelques années !

Il vit donc à fond sa passion de la nature et du sport et ne manque pas une occasion de prouver que l'on peut être greffé et sportif !



L'ASSOCIATION TRANS-FORME

Trans-Forme, Association Fédérative Française des Sportifs Transplantés et Dialysés - reconnue d'intérêt général, labellisée Grande Cause Nationale 2009 consacrée aux dons d'organes, de sang, de plaquettes et de moelle osseuse, et labellisée Grande Cause Nationale 2014 consacrée à l'engagement associatif - est une Association Loi 1901 à but non lucratif et non commercial, agréée Jeunesse et Sports et agréée « représentante des usagers du système de santé ».

Trans-Forme a pour but de réhabiliter les Transplantés et les Dialysés par l'activité physique et sportive, de sensibiliser le public à la réussite de la transplantation et à la nécessité des dons d'organes et de tissus, et de favoriser la recherche médico-sportive en matière de greffe, de dialyse et de sport.

Trans-Forme - agréée formation - mène des projets à l'attention des unités de greffe et de dialyse adultes et pédiatriques et promeut la pratique de l'activité physique comme outil de réhabilitation, publie de nombreuses brochures à l'attention des patients et du grand public, et organise des symposiums médicaux sur le thème de la qualité de vie retrouvée grâce à l'activité physique.

Trans-Forme organise également divers événements sportifs : la Course du Cœur, les Jeux Nationaux et Jeux Nationaux d'hiver des Transplantés et Dialysés... et coordonne la participation de l'équipe de France aux Jeux Mondiaux des Transplantés et aux Jeux Européens des Transplantés et Dialysés.

L'association fête en 2019 ses 30 ans d'existence !



Pour plus de renseignements :

WWW.TRANS-FORME.ORG
#JNTD2019

Contacts presse : Vie publique
Nathalie Cassagnes - Adeline Truchot
contact@agenceviepublique.com
01 43 54 17 44

